

Protokoll

der 14. ordentlichen Generalversammlung des Vereins Haus der Volksmusik vom 7. April 2021, um 16.30 Uhr, im Haus der Volksmusik, Lehnplatz 22, 6460 Altdorf.

1. Begrüssung

Erich Herger, Präsident des Vereins Haus der Volksmusik, begrüsst die anwesenden Vorstandsmitglieder und Gäste.

Aufgrund der gegenwärtigen Situation und der bundesarätlichen Verordnung zur Bekämpfung des Coronavirus findet die Generalversammlung erneut ohne persönliche Anwesenheit der Stimmberechtigten statt. Er stellt fest, dass die Versammlung ordnungsgemäss einberufen und keine Änderungen der Traktandenliste beantragt wurden. Die Stimmabgabe fand in schriftlicher Form statt. 45 gültige Stimmabgaben sind fristgerecht eingegangen.

Der Jahresbericht, die Jahresrechnung und weitere Unterlagen wurden fristgerecht online gestellt. Anwesend sind der Präsident Erich Herger, Vizepräsident Werner Schibig, Vorstandsmitglied Silvia Delorenzi-Schenkel, Geschäftsleiter Markus Brülisauer sowie Ralph Aschwanden vom Amt für Kultur des Kantons Uri, der als neutrale Stelle die Rechtmässigkeit dieser Generalversammlung bezeugt.

2. Wahl der Stimmenzähler

://: Ralph Aschwanden wird einstimmig zum Stimmenzähler gewählt.

3. Genehmigung des Protokolls der 13. Generalversammlung in Altdorf vom 3. Juni 2020

://: Das Protokoll wird mit 46 Ja-Stimmen bei 1 Enthaltung genehmigt.

4. Genehmigung des Jahresberichts

Der detaillierte Jahresbericht 2020 ist online abrufbar.

Der Präsident Erich Herger bedankt sich beim Betriebsleiter und seinen Mitarbeitenden für die grosse Arbeit mit sehr viel Herzblut sowie bei allen Geldgebern, allen voran dem Kanton Uri, der Gemeinde Altdorf und den Zentralschweizer Kantonen, sowie Stiftungen und Sponsoren, wie auch befreundeten Institutionen.

://: Der Jahresbericht 2020 wird mit 46 Ja-Stimmen bei 1 Enthaltung genehmigt.

Öffnungszeiten:

Di, Mi, Do

09.00 – 11.30 Uhr

13.30 – 16.00 Uhr

5. Entgegennahme des Revisionsberichts und Genehmigung der Jahresrechnung

Die Rechnung 2020 weist einen Verlust von Fr. 22'242.40 aus (Einnahmen von Fr. 371'260.08 und Ausgaben von Fr. 393'502.48). Das Eigenkapital beträgt per 31.12.2020 Fr. 46'653.35.
://: Die Jahresrechnung 2020 wird mit 47 Ja-Stimmen genehmigt.

6. Entlastung des Vorstandes

://: Der Vorstand wird mit 47 Ja-Stimmen entlastet.

7. Wählen

://: Präsident Erich Herger wird mit 46 Ja-Stimmen bei 1 Enthaltung wiedergewählt.
://: Silvia Delorenzi wird mit 45 Ja-Stimmen bei 2 Enthaltung wiedergewählt.
://: Josef Dittli wird mit 45 Ja-Stimmen bei 1 Ablehnung und 1 Enthaltung wiedergewählt.
://: Christen Treuhand, Altdorf wird mit 47 Ja-Stimmen als neue Revisionsstelle gewählt.

8. Festsetzung der Mitgliederbeiträge

://: Die Versammlung beschliesst die vorgeschlagenen gleichbleibenden Beiträge mit 45 Ja-Stimmen bei 2 Enthaltungen:
Einzelmitglieder Fr. 50.-
Paar- und Familienmitglieder Fr. 80.-
Musikgruppen Fr. 100.-
Vereine Fr. 150.-
Juristische Personen Fr. 300.-

9. Kenntnisnahme des Budgets

Es wird ein Verlust von Fr. 1'250.- budgetiert. Ertragsseitig wird mit Fr. 448'900.- gerechnet. Demgegenüber stehen Ausgaben von Fr. 450'150.-.

10. Kenntnisnahme des Jahresprogramms

Das aktuelle Jahresprogramm ist am einfachsten auf der Website zu finden, denn es können sich viele auch kurzfristige Veränderungen ergeben.

Öffnungszeiten:

Di, Mi, Do

09.00 – 11.30 Uhr

13.30 – 16.00 Uhr

11. Anträge von Mitgliedern oder des Vorstands

Es sind keine Anträge eingegangen.

12. Ausblick des Präsidenten

Erich Herger erwähnt, dass der Masterplan 2025/29 die Richtung zur Weiterentwicklung des Hauses der Volksmusik vorgibt. Die neu geschaffene 40%-Stelle für PR/Marketing/Fundraising wurde ausgeschrieben. Im August sollen die Alpentöne stattfinden, wiederum mit Programmfenstern und Forschungstagung des Hauses der Volksmusik. 2022 soll das nächste Volksmusik-Festival Altdorf stattfinden. Vorstand und Geschäftsleitung sind im Gespräch mit dem Kanton Uri in Bezug auf den Standort im alten Zeughaus.

13. Varia

Ralph Aschwanden bedankt sich im Namen des Kantons Uri, der Gemeinde Altdorf und der Zentralschweizer Kantone beim Personal und dem Vorstand des Hauses der Volksmusik für das grosse und kompetente Engagement. Er erwähnt, dass das Kulturförderungsgesetz im Kanton Uri auf sehr gutem Weg ist, da es im Landrat einstimmig angenommen wurde. Die Volksabstimmung soll im September durchgeführt werden.

Der Präsident schliesst die GV um 17.25 Uhr und bedankt sich bei allen Teilnehmenden für ihren Besuch.

Altdorf, 7. April 2021

Für das Protokoll:


Markus Brülisauer
Geschäftsführer

Öffnungszeiten:

Di, Mi, Do

09.00 – 11.30 Uhr

13.30 – 16.00 Uhr